
第五届理事会理事长林钢致辞 

各位理事、各位代表： 

首先感谢赵志明理事长情真意切的讲话。老同志的经验和智慧是

值得我们认真学习吸取的，他代表上届理事会所讲的，体现了对新一

届理事会成员的重托与希望，也对 CACI 今后工作提出了新的要求，

具有重要指导意义。 

其次我代表新一届理事会全体成员感谢前四届理事会，为我们今

后工作奠定了良好扎实的基础，留下了宝贵财富。我们的会员单位增

加了 1.4 倍，覆盖面广而且颇具活力；我们与美国 ASME 形成了深入

良好的合作关系，经授权翻译出版发行了 18 卷册 2000 万字的相关标

准；《ASME 在中国》内部刊物得到广泛好评；CACI 网站的点击率

令人满意。 

再是我们诚挚感谢各会员单位、理事单位、常务理事单位和副理

事长单位对 CACI 的积极支持与参与；感谢有关领导部门和兄弟单位

对 CACI 的热情关心与帮助；感谢美国 ASME 及驻中国代表处的长

期愉快合作以及 CACI 秘书处各位同志的辛勤工作和努力奉献。 

我们新一届理事会要秉承历届特别是第四届理事会的光荣传统

和优良作风，遵循“实事求是”的思想路线和工作方法，努力落实胡

锦涛总书记提出的科学发展观，把 CACI 的工作做得更出色、更生动、

更具活力。 

作为新一任理事长，我很忐忑：初到协会工作，既不同于政府机



构又不同于企业的工作性质有待适应；相关专业知识有待学习；行业

和企业情况有待熟悉。同时我也有信心：CACI 的工作有很好的基础

和条件；有秘书处同志们的团结努力。只要自己加强学习，依靠大家

的力量，新一届理事会的工作是可以做好的。 

对于第四届理事会工作报告提出的今后工作建议我完全赞同。同

时，CACI 的工作要与推动企业自主创新结合起来；与关键设备国产

化结合起来；与国际贸易结合起来。 

新一届理事会将与美国 ASME 继续加强合作，不断深化合作。 

我们要更加密切与会员单位的关系，竭诚为会员单位以及行业内

的企业服好务。 

我相信在大家的共同努力下，CACI 的工作能做得更好。 

谢谢大家！ 


